

Résolu: D'en autoriser le paiement.

21.—Le Bureau prend en considération la question de l'octroi du contrat, pour la construction de la Bibliothèque.

M. le Commissaire Côté propose une certaine motion qui est discutée, et subséquemment,

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Vu l'absence de Son Honneur le Maire, de différer l'étude de cette question jusqu'au 16 du courant, à 11 hrs a.m., et dans l'intervalle, de prier le Département en Loi, de concert avec l'Architecte Payette, de préparer une nouvelle motion.

22.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à remettre les chèques de dépôt, aux soumissionnaires, pour la fourniture et la livraison de charbon et à exiger un nouveau chèque de dépôt équivalant à 10% du montant du contrat qui leur est accordé.

23.—(24898) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'une somme de \$190,000 pour l'achat d'un terrain, pour la construction d'un marché public dans la partie nord de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

24.—(26450) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$632.81, afin de permettre le paiement des pourcentages dus à la "Canada Creosoting Co., Ltd." pour le pavage des rues Saint-Sulpice et Bonsecours, ladite somme à être répartie comme suit:

Pavage de la rue Saint-Sulpice	\$359.77
Pavage de la rue Bonsecours	273.04

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

M. le Commissaire McDonald reprend son siège.

25.—(26456) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges, concernant le refus exprimé par la "Dominion Express Co." de payer la taxe annuelle de \$429.40 imposée en vertu du Règlement No 432.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires contre la "Dominion Express Co."

26.—(26441) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 12 avril courant, concernant les propriétés vendues sur la ligne du prolongement du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, avec instructions de préparer un tableau donnant les informations demandées.

27.—Soumise une communication de l'Association des Jardiniers-Maraîchers, contenant les propositions concernant la vente du fumier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Service de l'Incinération pour rapport.

28.—(26440) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 12 avril courant, concernant la disposition de l'Article 24 des derniers amendements à la Charte, en rapport avec le paiement du coût des égouts construits sur les rues Saint-André, Saint-Christophe et autres.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Resolved: To authorize the payment thereof.

21.—The Board then considered the question of awarding the contract for the construction of the library.

Commissioner Côté submitted a certain motion which was discussed, and

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: Owing to the absence of His Worship the Mayor, that consideration of said question be postponed until the 16th instant, at 11 o'clock a.m., and in the meantime, that the Law Department and Mr. Payette, Architect, be requested to prepare a new motion.

22.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund the deposit cheques to the parties who submitted tenders for the supply and delivery of coal, and to ask them to make a new deposit cheque equal to 10% of the amount of the contract awarded to them.

23.—(24898) Submitted a resolution of Council, rejecting a report from the Board of Commissioners, recommending that a sum of \$190,000 for the purchase of a piece of land for the erection of a public market in the northern section of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

Commissioner McDonald left his seat.

24.—(26450) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$632.81 be voted, in order to permit of the Canada Creosoting Co., Ltd., being refunded the percentages retained in connection with the paving of St. Sulpice and Bonsecours streets, said sum to be apportioned as follows:

St. Sulpice street paving	\$359.77
Bonsecours street paving	273.04

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

Commissioner McDonald took his seat.

25.—(26456) Submitted a report from the Superintendent of Privileges, anent the refusal of the Dominion Express Co. to pay the annual tax of \$429.40 imposed in virtue of By-law No. 432.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings against the Dominion Express Co.

26.—(26441) Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 12th April instant, concerning the properties sold on the extension line of St. Lawrence Boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Municipal Buildings with instructions to furnish the information asked for.

27.—Submitted a communication from the Market Gardeners' Association, anent the sale of manure.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of the Incineration Department for a report.

28.—(26440) Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 12th April instant, in connection with Art. 24 of the last amendments to the Charter concerning the payment of the cost of the sewers laid on St. André, St. Christophe and other streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.